

ALIRH – Anticoncepción de Emergencia: Mecanismo de Acción

ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE INVESTIGADORES EN REPRODUCCIÓN HUMANA

Los miembros de la Asociación Latinoamericana de Investigadores en Reproducción Humana –ALIRH–, reunidos en Asamblea General en Curitiba, Brasil, el 30 de abril del año 2001, hemos decidido publicar este mensaje a la comunidad científica latinoamericana, después de haber reconocido que:

- 1.- La Anticoncepción de Emergencia es un método que la población de América Latina necesita a su disposición, como una nueva herramienta para la prevención del embarazo no deseado, en aquellas circunstancias en las cuales los otros métodos no fueron de utilidad.
 - 2.- La Anticoncepción de Emergencia inhibe el proceso reproductivo antes de que ocurra la fecundación, lo que explica su eficacia anticonceptiva. No existen evidencias científicas que permitan afirmar que la Anticoncepción de Emergencia actúa impidiendo la implantación.
- Los miembros de ALIRH creen necesario y de gran importancia, comunicar este consenso sobre el mecanismo de acción de la Anticoncepción de Emergencia, para evitar que se continúe afirmando que este método es abortivo, afirmación ésta que limita el acceso a las mujeres que lo necesiten, justamente para evitar el aborto, que resulta como consecuencia de los embarazos no deseados.

Dr. Edgard Cobo C.
Presidente

Dr. Oscar Rojas R.
Vicepresidente

Dr. Agustín Conde-Agudelo
Secretario

Dr. Jorge Sarria A.
Tesorero